
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

INDICATIF DE SECTION   HB9LC 
RELAIS V.H.F : Simplex à répétition 145.225 MHz FM      "ECHO DE HB9LC" 
REUNION MENSUELLE :  Le 3ème vendredi du mois à 20 heures 
 Local des Amis des Chemins de Fer 
 Commerce 126a 
 2300 La Chaux-de-Fonds 
QSO DE SECTION : Le jeudi précédant la réunion à 20h00 sur 145.550 MHz FM 
Autres QSO's :  Lundi et vendredi à 19h30 sur 145.550 MHz FM 
 Dimanche à 13h00 sur 28.450 MHz USB 

ADRESSE POSTALE : Case postale 1489 
 CH 2301 La Chaux-de-Fonds 
Banque Raiffeisen  CCP 23—3107- 0   
 IBAN : CH53 8023 7000 0116 6964 0 

ADRESSE INTERNET : www.hb9lc.ch 
         Pour infos : HB9BMT ou HB9HLI 
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Le premier numéro a été envoyé par poste et par courriel pour la première fois. Ceci avait été 
décidé pour économiser des frais : impression - envoi. Néanmoins, ceux qui ne sont pas 
"branchés", oui il y en a car ce n'est pas une obligation, le recevront par poste. Lorsque tout le 
monde aura une adresse email, alors nous ne le publierons plus que par cette option. Et il ne 
faut pas oublier qu'il est aussi accessible sur le site. Mais pour éviter un malentendu cet 
exemplaire est posté mais je vous prie de confirmer votre souhait par email à 
georges.nobs@swissonline.ch ou par SMS au 079 208 30 56 :  

A) toujours édition papier par poste.  

B) j'accepte l'envoi par email (format PDF). 

Merci pour votre participation. 

 
Cette rencontre n'a pas rencontré un grand succès, seulement HB9SWL, Pierre, HB9CVC, 
André. HB9BMT, Jean-Claude, HB9EPM, Philippe et HB9EPN, Georges y ont participés. Cela 
ne nous a pas empêché de nous quitter vers 22h30 et dire que l'on ne voulait pas faire long. 
Mais nos téléphones portables ou tablettes ont toujours de quoi nous occuper. Voici le 
compte rendu : 
Assemblée du : 21 mars 2014 
Nombre de participants : 5 
Salutations 
1) Lecture du courrier 

2) Communications du comité : 
2a) proposition des RA du canton de Genève 
2b) organisation du H-26  

1a) discussion du courrier 
Reçu un journal et des cartes QSL 

2a) Discussions des communications du comité 
Le comité est d’avis qu’il n’est pas judicieux de demander conjointement avec les 
cantons de Vaud et Valais, un indicatif spécial pour les 200 ans de l’entrée de ces 
cantons dans la confédération 

Décisions du point 1 : néant  
Décision du point 2a : Vote  contre 3 abstentions  
Décision du point 2b : les menus sont discutés et seront envoyés par courrier et par mail 
Divers : Néant 

Le Président : HB9SWL 

 
Mardi 8 avril 2014, Pierre, HB9SWL, Jean-Claude, HB9BMT, François, HB9BLF, André, 
HB9CVC, André, HB9HLM, Paul, HB9ERI, Jean-Paul, HB9ARY, Christophe, HB9TLN, 
Georges, HB9EPN,  se retrouvaient au crématoire de La Chaux-de-Fonds pour accompagner 
Dominique, HB9HLI dans l'adieu fait à sa maman qui a choisi, comme on le dit toujours, un 
monde meilleur. Nous adressons à Dominique ainsi qu'à sa famille toute notre vive 
sympathie.  
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L'autre jour en recherchant quelque chose je suis tombé sur ce sigle 
qu'avait créé Jean. Que de souvenirs cela m'a rappelé. Nos montées à 
l'alpage pour lancer nos ficelles au-dessus des arbres, tendre un fil pour en 
faire une antenne. Mais il est aussi remonté à mon esprit ces après-midi 
que l'on occupait à tenter des essais. Jean avec son radio écoutait l'aviation, 
Pierre lançait des appels sur le 446 Mhz, Jean-Pierre tentait de faire de la 

SSTV ou lançait des appels en 900 MHz, Jean-Claude ou Pierre montaient leurs stations, 
chacun dans un coin. Et moi j'allais de l'un à l'autre pour donner le coup de pouce quand il 
manquait une main. Cela se passait souvent à la ferme du Gros-Crêt où nous avions un accès 
permanent. Mais il en manquait un, à oui, c'est notre transalpin, qui était prêt à donner un 
coup de main pour tout démonter et ranger les affaires. Maintenant notre petit groupe a 
diminué, mais ceux qui restent ont tous une licence radio. Avec l'hiver les activités sont 
fortement réduites et j'espère que la chaleur et le soleil nous rendra à nouveau ce vent de 
liberté et du temps à faire des essais sous la chaleur et le soleil afin de nous donner une 
petite soif après. Heureusement que nous avons la mémoire afin de raviver la flamme de 
l'amitié, car ce lien fraternel nous permet de rester jeune, vigilant et encore plein de 
souplesse. Oui cela devient dur, mais si on baisse les bras, il n'y aura plus rien pour nous 
motiver et nous avons encore tant de choses à faire. Un souvenir aux disparus ! 

 
La veille, à 20 heures QSO de section lancé par le Président. Peu de monde y réponde. En 
effet, un écouteur et HB9BMT et HB9EPN répondent à l'appel. Peut-être y aura-t-il plus de 
monde lors de la rencontre ! 

A 20 heures, se retrouvent au local : Pierre, HB9SWL, André HB9CVC, Jean-Claude, 
HB9BMT, Pierre-André HB9HLV, Philippe HB9EPM et Georges HB9EPN, soit 6 personnes. 

Salutations 

      1) Lecture du courrier. 

 HB-radio et cartes QSL 

2) Communications du comité : 

Mise au point pour le H-26 du lendemain 

1a) discussion du courrier : Néant 

2a) Discussions des communications du comité : 

N’ayant pas pu avoir accès au matériel de la Semone, nous faisons un tour de table pour 
réunir de quoi pouvoir faire le contest. 

HB9HLV : l’émetteur 

HB9BMT : des câbles 

HB9ULL  : l’ordi avec le log 

HB9SWL  : la boîte d’accord, antennes vertical et horizontale, câbles. 

3) propositions des membres : Néant 

3a) discussion des propositions : Néant 

Divers : Aucun       HB9SWL 
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Comme précédemment le Centre forestier avait été retenu pour l'organisation du H26. Cette 
année, l'inscription a été lancé par plusieurs médias : Courrier papier, email et via Internet 
par Doodle. Par ce dernier l'inscription est directe; il reste à démocratiser cette possibilité. 
Pierre, HB9SWL s'est rendu sur place jeudi profitant du passage d'un brin de soleil pour 
mettre en place les ficelles. Mais cela ne c'est pas passé comme il le voulait. L'amorce est 
bien passée, mais la ficelle n'a suivi qu'un bout, car sur la bobine, elle était composée de 
brins de diverses longueurs. Et comme il était seul, il n'a pas pu voir le bout. Partie remise à 
samedi matin. Pour le montage des antennes, se sont retrouvés :  

Le soir, l'équipe est rejointe par Georges HB9EPN. Après avoir salué les présents, entendu les 
explications sur la station et écouté un moment le trafic, il a donné un coup de main à 
Philippe pour le repas du soir; jambon chaud, röstis et salade. Pendant ce temps, Michèle et 
Pierre mettaient la table. Lorsque ce fut le moment de passer à table, Michèle, seule dame, 
Pierre, HB9SWL, François, HB9BLF, Jean-Paul, HB9ARY, Pierre-André, HB9HLV, Emmanuel, 
HB9ULL, Philippe, HB9EPM, et Georges, HB9EPN prirent place devant le jambon fumant et 
deux plats de rösti, même la salade eu son moment de gloire. Et comme d'habitude la 
discussion ne manqua pas. Puis la station fut reprise en main et les appels lancés.  

 

 

 

Antenne verticale. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Cheminement de l'échelle à 
grenouille. 
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Emmanuel au micro 

Puis le temps changea avant l'arrivée de la pluie, mais pas de 
neige ! 

Le temps est à la discussion alors que Philippe est occupé à 
la répartition des charges, mais Emmanuel est au micro. 

 

 

En attendant le souper, on s'occupe comme 
on le peut ? 

 

 

 

Après le 
souper, c'est 
le moment de 
reprendre les hostilités. HLV au micro assisté de BLF sous l'œil 
de SWL, ULL, ARY et d'EPM, le temps pour EPN d'immortaliser 
l'événement. 

Dimanche 27 
avril 15 heures 
fin du concours. 
Résultat 574 
contacts et nous 
y avons participé 
que ce soit par 
présence, amitié, 

engagement, soutien. Le prochain grand rendez-
vous sera le pique-nique. 

Dommage, il n'y a plus personne qui tient un 
journal des opérations ? On retrouvait dans ce pense bête qui participait, qui faisait quoi, 
ainsi que les évènements découlant au jour le jour, les anecdotes, avoir des photos, tout ça 
afin de pouvoir faire un résumé papier pour ceux qui ne peuvent pas venir mais qui aiment 
quand même savoir. 
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On pourrait croire que nous sommes les mousquetaires du Roi ! en effet c'est André, HB9CVC, 
Jean-Claude, HB9BMT, Pierre, HB9SWL et Georges, HB9EPN qui se retrouvent au local. La 
discussion était sur le week-end du contest H26 avec diverses constatations dans le but de 
chercher des solutions dans la configuration de l'installation. Ce qui est sûr et acquis ce sont les 
moments conviviaux qu'apportent les moments de passer à table qui est toujours un moment festif. 

 

La veille, jeudi 15 seul Jean-Claude a répondu au Président qui lançait le QSO annonçant le 
rendez-vous du troisième vendredi du mois et de son contenu. Cela laissait apparaître qu'il 
n'y aurait pas beaucoup de participants à la rencontre mensuelle. En effet, s'y retrouvent : 
HB9SWL, Pierre, HB9CVC, André, HB9BMT, Jean-Claude, HB9EPM, Philippe, HB9EPN, 
Georges, soit que le comité. Courrier : QSL, facture et carte de remerciements de la famille 
de HB9HLI, Dominique. 

 
La veille QSO de section à 20 heures. Répondent à l'appel du Président : HB9BMT et 
HB9EPN. Rendez-vous est donné : vendredi 20 heures au local ! 

A 20 heures, s'y retrouvent : HB9SWL, Pierre, HB9BMT, Jean-Claude, HB9CVC, André, 
HB9ULL, Emmanuel, HB9HLI, Dominique, HB9EPM, Philippe, HB9EPN, Georges et HB9BLF, 
François qui nous fait visite. Ce soir, c'est la rencontre France – Suisse. Aussi Pierre présente 
l'ordre du jour et entre dans le vif du sujet. 

Salutations  

1) Lecture du courrier : nous avons reçu : HB Radio et Le SUNe télégraphique HB9WW, 
facture de l'IAPC pour l'hébergement de notre site. 

2 ) Communications du comité : HB9BLF, François recherche un RA pour assurer au niveau 
régional le réseau  radio en cas de catastrophe. De plus il organise avec la SUN le contest 
UHF/VHF du 5 et 6 juillet 2014.    

1a) discussion du courrier : Néant 

2a) Discussions des communications du comité : Aucun membre de la Semone  ne semble 
intéressé ou à le temps de s’occuper  du poste proposé par François. 

Pour le contest, tous les membres de la Semone ont été contactés par mail. 

3) propositions des membres : Néant 

3a) discussion des propositions : Aucune 

Divers : HB9BLF, François nous fait une démonstration du log, préparé pour le prochain 
contest.  HB9SWL 

 

 

 


